

HAMMELBURG

## Klassisches Lied und Kammermusik



24.09.2024

### Hammelburg

Im Rahmen der Feierabendkonzerte der Bayerischen Musikakademie gibt es am Dienstag, 24. September, Klassisches Lied und Kammermusik. Bettina von Hindte (Sopran), Herwig Zack (Violine), Niklas Eppinger (Violoncello) und Brandt Fredriksen (Klavier) spielen Werke von Franz Schubert, Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms und Richard Strauss. Zur Uraufführung kommt „Einsam Welt“ der Komponistin für neue Musik und Film Susann Offenmüller. Auch die deutsche Erstaufführung des Liedzyklus’ „Neue Rilke-Lieder“ des New Yorker Komponisten William H. Weigel steht auf dem Programm. Karten im Vorverkauf unter [reservix.de](https://www.reservix.de), in der Touristinformation oder an der Abendkasse erhältlich.

ANZEIGE

Veranstaltungsort ist der große Saal, Beginn um 18 Uhr. *red*

Translation  
into English



### Fränkischer Tag

#### Classic Songs and Chamber Music

As part of the Bavarian Music Academy's after-work concerts on Tuesday, September 24, there will be classical songs and chamber music. Bettina von Hindte (soprano), Herwig Zack (violin), Niklas Eppinger (violoncello) and Brandt Fredriksen (piano) will play works by Franz Schubert, Ludwig van Beethoven, Johannes Brahms and Richard Strauss. "Einsam Welt" (Lonely World) by the composer of new music and film Susann Offenmüller will earn its world premiere. The German premiere of the song cycle "Neue Rilke-Lieder" by the New York composer William H. Weigel is also on the program. Tickets are available in advance at [reservix.de](https://www.reservix.de), at the tourist information office or at the box office.